

## CLUBES

# El Atleti invertirá 10 millones en una nueva Academia a las afueras de Madrid

Palco23

8 feb 2016 - 18:33

La construcción de la nueva Academia del Atlético de Madrid empieza a tomar forma. El Ayuntamiento de Alcalá de Henares (Madrid) ha firmado hoy el contrato con el club rojiblanco, que se convierte en el titular de una parcela de casi 70.000 metros cuadrados en la que invertirá algo más de 10 millones de euros para construir diversas instalaciones deportivas. Además, pagará un canon anual de 128.026 euros.

La entidad controlada por la familia Gil Marín levantará un estadio con capacidad para hasta 2.000 personas, cuatro campos de fútbol normales y uno de fútbol-7, nueve pistas de pádel y un área de tecnificación para porteros. Además, también se edificarán diversos espacios comunes como vestuarios, almacenes, aseos, sala de prensa, tienda, cafetería, servicios médicos, oficinas, salas de reuniones y aulas destinadas al estudio, entre otras.

El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, considera que este proyecto es "de los que a largo plazo van a transformar la realidad del barrio y de la ciudad y no solo en el terreno deportivo, o en el de la promoción de la ciudad, así que estamos muy contentos de adjudicar al Atlético de Madrid la construcción de este gran proyecto".

"La sede de Alcalá será un centro integrado dentro de la estructura del club, que se suma a las otras sedes en las que entrenan y compiten nuestros equipos, y en la que el club desarrollará un plan exclusivo, que prevé una serie de programas, iniciativas y actividades deportivas y formativas dirigidas a distintos colectivos, para que toda la comunidad pueda disfrutar de las grandes ventajas de este Proyecto", ha indicado Miguel Ángel Gil Marín, consejero delegado del Atleti, sobre un proyecto que se une al previsto en Alcorcón.

Aún está por ver qué sucede con este proyecto, aunque el PP se comprometió en su momento a redactar un nuevo plan general que permita desarrollar una inversión que rebasará los 100 millones de euros y que debe permitir al conjunto rojiblanco dar un salto cualitativo en la gestión de su fútbol base. La parcela, de 140 hectáreas, albergará múltiples espacios para la formación, pero también servicios para los aficionados.

Según la página web del club, habrá: un gimnasio, canchas de tenis de diversas superficies, pistas de pádel, un centro acuático con piscinas de recreo y de competición, un campo de golf de 18 hoyos, circuito de cross-training, carril-bici, restaurantes, cafeterías, terrazas, salones de reuniones donde celebrar actos familiares y sociales de toda índole, un gran auditorio para eventos y asambleas, un área infantil, tienda de productos oficiales.

La potenciación del fútbol formativo es una de las prioridades de la entidad, consciente de las dificultades para acudir al mercado de fichajes debido a su elevado endeudamiento y la prohibición de adquirir jugadores de la mano de fondos de inversión. Muestra de esta apuesta es el hecho de que Wanda Sports, que aportó 45 millones para adquirir el 20% del club, realizó una aportación altruista adicional de otros 15 millones para fortalecer la Academia.

En la actualidad, la primera plantilla cuenta con destacados miembros que pasaron por el fútbol formativo rojiblanco, como Gabi, Fernando Torres, Lucas, Koke, Thomas, Saúl y Oliver Torres. El objetivo pasa por seguir haciendo llegar deportistas a la élite, de ahí la intención de abrir diferentes instalaciones en la Comunidad de Madrid para tener un mayor control sobre el talento.